安塚小学校だより

10月号



校長室からこんにちは

2学期が始まり1か月が過ぎ、子ども達も順調に毎日の学校生活を送っています。

現在も感染症対策を第一とした学校生活ではありますが、10月は、学習・読書・運動といろいるなことに集中して取り組める時期でもあります。

教職員一同、子ども達の安全を第一に考えながらも、一人ひとりのよさを伸ばし、子ども達が生き生きと過ごせる学校になるよう、取り組んで参ります。保護者の皆様、地域の皆様、ご支援ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

臨海自然教室(5年生)

5年生は、9月5日(月)~7日(水)に2泊3日で「とちぎ海浜自然の家」で、宿泊体験学習を行ってきました。「海浜オリエンテーリング」や「砂浜活動」「塩作り」など、海辺ならではの活動を楽しんできました。夏休みが明けて間もない時期の実施でしたが、子ども達は多くの経験を積み、大きく成長して帰校しました。



<最高の天候でした>



<協力して作りました>



<初めての塩作り体験>

壬生町の歴史遺産から学ぼう(6年生 史跡巡り)

9月15日(木) 16日(金)に、6年生は学級ごとに「町バス」を利用し、壬生町歴史民俗資料館や車塚古墳、愛宕塚古墳を見学してきました。壬生町には、多くの古墳があり、古くから栄えていたことがうかがわれます。

また、壬生城を中核とした城下町・ 宿場町として発展してきた歴史が あります。6年生は、今回見学して きたことをもとに、学習を進め、 プレゼンテーション資料を作成し、 グループごとに発表する予定です。





児童の学力向上に向けて

今年度の安塚小学校の学力向上のテーマは、「主体的に学習に取り組む児童の育成 ~ICTを効果的・効率的に活用した、分かる喜びを実感できる授業作り~」です。〈主体的・対話的で、深い学び〉の実現に向けて、授業改善を進めています。 年間5回の外部講師に来校いただいての研究授業や研修会を行ったり、随時校内研修会を行ったりして、児童が興味を持って主体的に学べる授業づくりを行っています。また、木曜日・金曜日の朝は「パワーアップタイム」という、基礎学力向上に特化した、学習の時間を設定しましています。タブレット等のICT機器も効果的に活用しながら、学力向上に努めて参ります。







運動会のお知らせ



10月8日(土)に、今年の「運動会」が行われます。

今年度も半日での実施となります。引き続き入場制限を設けますが、安全な 環境での実施となりますよう、ご協力をお願いします。

1年生にとっては初めての小学校での運動会、6年生にとっては小学校最後の運動会です。短い時間ではありますが、少しでも多く子ども達が活躍できるように工夫しながら運営してまいります。

ご参観にあたって、以下の点につきましてお願いします。

- 1家族2名までの参観となります。事前にタグをお配りしますので、手首に付けてください。
- 必ず、検温を済ませてからご来校ください。当日および2・3日以内に発熱された方は、 ご遠慮いただきます。
- マスクを着用してください。大きな声での声援はお控えください。
- テーブルやパラソル等の設置は、ご遠慮ください。

児童の日々の活動の様子につきましては、安塚小学校ホームページからご覧いただけます。 スマホ・PCからは「壬生町立安塚小学校」で検索してください。